

MARTIN IST KRANK

Martin: Mutti, hast du was gegen Kopfschmerzen?

Mutter: Was ist denn los mit dir?

Martin: Ich fühle mich nicht wohl. Mein Kopf tut mir weh und ich habe Schnupfen und Halsschmerzen.

Mutter: Kein Wunder, gestern hast du so lange Fußball gespielt und noch bei diesem Wetter. Miss die Temperatur!

Martin: Oh, ich habe 39 Grad Fieber.

Mutter: Mein Gott! Leg dich ins Bett und ich rufe Doktor Kräuter an.

Arzt: Martin, du hast dich wieder erkältet.

Martin: Ja, gestern war ich zu lange auf dem Sportplatz. Es war so fantastisch und heute habe ich Kopfschmerzen.

Arzt: Hast du Husten?

Martin: Nein, aber mein Hals tut mir so weh.

Arzt: Mach mal den Mund auf und zeige deine Zunge!

Martin: Aa..

Arzt: Na ja diesmal Angina. Ich muss dir leider ein Antibiotikum verschreiben. Du nimmst es dreimal täglich ein. Du sollst auch viel Früchtetee trinken.

Martin: Wie lange muss ich im Bett bleiben?

Arzt: Mindestens eine Woche.